

## Rückblick auf Dialyse Basic Day und Nephro Fachtagung Ulm 23.–25.03.2023

Wir blicken auf eine sehr erfolgreiche Veranstaltung zurück. Die Tagung war sehr gut besucht, es waren akut zusätzliche Stuhlreihen und Stehplätze notwendig.



Die Teilnehmer kamen bundesweit aus ambulanten und stationären Einrichtungen und aus Luxemburg, Österreich, Schweiz und Italien.

In den Pausen, bei guter Verpflegung, merkte man, wie wichtig der direkte Austausch der Teilnehmer ist. Verteilt auf 3 Tage (jeder Tag konnte einzeln besucht werden) kamen 248 Teilnehmer. Die täglichen Teilnehmerwechsel sind eine logistische Herausforderung und kamen, wie man an den Zahlen sieht, der Personalsituation in den Einrichtungen sehr entgegen. Auch die Möglichkeit von Tageskarten wurde gut angenommen.

Danke für den enormen Rücklauf der Evaluierungsbögen (72 Bögen). Mit den Themenvorschlägen und Wünschen können wir gut für 2024 und 2025 planen. Nach einer Tagung ist vor der nächsten Tagung! Wir sind für Themen- und Dozentenvorschläge offen. Gerne stellen wir auch Projekte und Arbeiten von Pflegenden aus dem deutsch-sprachigen Raum vor. Trauen sie sich und melden Sie sich an [info@nephro-ulm.de](mailto:info@nephro-ulm.de)!

Im nächsten Jahr finden der Dialyse Basic Day am 21.03.2024 und die Nephro Fachtagung Ulm vom 22.–23.03.2024 statt.

Marion Bundschu, Ulm